

avril 6, 2022

## Tess 2020, l'élégante complexité



**C'est une nouvelle cuvée de Côte-Rôtie que propose le domaine familial Christophe Pichon, un joli rouge charnu et fruité, un 100% Syrah à savourer dès maintenant entre amateurs ou à laisser vieillir encore de longues années, si l'on est patient.**

Spécialiste de la rive droite du Rhône et des appellations septentrionales, Christophe Pichon vinifie 23 hectares répartis entre Condrieu, Saint-Joseph, Cornas et Côte-Rôtie dont est issu cette nouvelle cuvée Tess 2020. Le [domaine](#) participe également activement à la renaissance des historiques vins de Seyssuel, les vins de Vienne. Christophe Pichon travaille avec ses deux fils, Corentin et Alexis, à qui il a su transmettre sa passion et qui l'aide à faire rayonner ses vins dans le monde entier.

Le Côte-Rôtie Tess est un 100 % Syrah issue de vignes âgées en moyenne de 55 ans, plantées sur une parcelle de Tupins et Semons, qui a bénéficié d'un élevage de 14 mois en fûts de 3 mois.

